

第9回府中市緑の活動推進委員会

日時 平成24年3月29日(木) 午後6時～

場所 府中駅北第2庁舎3階第2会議室

出席者 新井、石川(き)、石川(助)、伊藤、糸井、大澤、椛島、黒崎、小池、小泉、小島、後藤、佐川、城谷、田上、内藤(安)、内藤(林)、新山、野垣、野口、早川、松田委員 計22人

(欠席者 菊池、中山、村山、山田委員)

事務局 加藤環境政策課長、松本係長、下村

大澤会長の司会で進行

議 題

1 自然保護啓発・PRについて

・第41回市民桜まつり

平成24年4月7日(土)～4月8日(日)

午前11時～午後5時

担当時間 7日 午前10時30分～午後1時

石川(き)、糸井、菊池、小池、小泉、城谷、新山、野垣委員

7日 午後1時～午後5時

新井、大澤、椛島、後藤、佐川、田上、早川、山田委員

8日 午前10時30分～午後1時

石川(助)、伊藤、小島、内藤(安)、野口委員

8日 午後1時～午後5時

小池、黒崎、佐川、松田、村山委員

会 場 府中公園

・大澤会長より 例年どおり展示し、木の実細工・マップ等の販売をし、5月に行われる水と緑のネットワークウォーキングツアーの宣伝をおこないます。他に何か意見がありますか。

・野口委員より 風船は、どうするのですか。

・事務局より グリーンフェスティバルではないので行わない。

・府中環境まつり2012 平成24年6月2日(土)

会 場 府中公園

・大澤会長より 昨年と同じような形でと考えていますが、具体的には、5月に打ち合わせをしたいと考えています。

・事務局より 昨年のテント位置が良くないとの意見がありましたが、今年は、変更になります。そして、活動PRと自然体験コーナーとして参加します。

2 水と緑のネットワークウォーキングツアーについて

コ ー ス 鎮守の森とかぜのみち

集合日時 平成24年5月16日(水) 午前9時～

集合場所 武蔵野台駅南口

委 員 椛島・城谷・内藤(林)委員 中心

実 踏 平成24年5月9日(水)

・大澤会長より 皆さんがなかなか回っていないコースなので参加してください。実踏の出欠は、桜まつりの時に伺います。

報 告

1 武蔵台公園自然活動について

実施日 2月13日(月) 午前9時～11時30分 下草刈り
参加者 緑の活動推進委員 12名
 シルバー人材センターボランティア 10名
実施日 2月21日(火) 午後1時30分～3時 看板付け
参加者 緑の活動推進委員 9名
 シルバー人材センターボランティア 6名

- ・ 梶島委員より 会議資料の中にまとめてありますが、2班に分け、看板はずし・ゴミ拾いをし、時間があつたので武蔵台公園の成り立ち等の説明をしました。今、調査をしているが、カタクリの花も咲き1株ふえました。カタクリは花が咲くまで、5年から7年くらいかかります。サイハイランの株は増えましたが、花は咲いていません。カンアオイ・ユキワリイチゲ・セツブンソウ等の山野草が咲いています。

2 第3回自然観察会について(野鳥観察会)

実施日 2月27日(月) 午前9時～11時30分
参加数 12名

- ・ 大澤会長より めったに見られないコハクチョウを見ることができ、ノスリ・ハヤブサ等多摩川では、猛禽類が増えてきています。

3 その他

・ 生きもの調査について

- ・ 大澤会長より 東京都の生きもの調査を中心にします。

- ・ 野口委員より 何を目的に行うのか。

市内にどう分布しているのか調査したほうがよいのではないかと。

- ・ 事務局より 23年度は、自分たちの身近な場所・散歩コース等で確認した生きもの
の記入をしていただきましたが、24年度はレベルアップしていきたい
とおもいます。「東京都生きもの調査」は都民の方に興味を持って
いただき身近な生きものをさがしてもらうために作成されたものです。
東京都の生きもの調査を中心に確認調査を行う方法と、府中市版を作成
したほうが良いのか話し合っていたきたい。

- ・ 大澤会長より 生きもの調査をしていると、細かいところまで気がついていくので調べて
いきたい。

- ・ 事務局より 生きものを確認したところを明確にして、作成していくことで財産とな
っていくので、調査を行っていきます。

- ・ 大澤会長より では、府中市版ということで、調査をします。

府中市調査は、意見交換できましたので、事務局に作成していただき皆
さんに配布します。

- ・ 事務局より 四半期で、調査票をつけて行います。

- ・ 梶島委員より 梅の病気“プラムボックスウイルス”が梅の里吉野梅郷で発生し広が
っていて、府中市の木は“梅”なので心配ですが、どうなっているのか心
配なので、新井委員さんから話を伺いたい。

- ・ 新井委員より 3年くらい前に、青梅の吉野で発生し、梅の仲間に移り非常事態とな
っています。感染力は弱いですが、アブラムシが媒介し、感染した苗木からひ
ろがっていきます。葉や果実に赤い斑点ができすぐわかります。食用と
しても問題は無いが、商品価値はなくなります。福生・八王子・日野市
に広がったことが確認されました。

原因は、インターネットで、ヨーロッパや中国から仕入れた苗木が病気

にかかっており広がったことは明確になっています。青梅では、苗木販売が禁止されていますので、折って持ってきたりすることは、注意してください。退治するには、焼却処分が一番です。

・加藤課長より

庁議でも指示があり郷土の森博物館・学校・公園等府中市に飛び火しないよう、前市長から指示がでて担当部署で調査をしております。

4月15日は、多摩川一斉清掃なので自治会等でご案内しておりますが、お忙しいところ恐縮ですが、ご家族・ご近所の方を誘っていただき時間の許すかぎり参加をよろしくお願いいたします。

・事務局より

金澤委員より家事都合により委員を継続できないとの連絡がありました。そして、五十嵐委員も体調を崩し委員を辞退しますとの連絡がありましたので、報告します。

次回の会議予定 日時 平成24年 4月25日(水) 午後6時～
場所 府中駅北第2庁舎3階第2会議室